
IN KÜRZE

Geschichtsabend bei den Naturfreunden

REGENSBURG. Die NaturFreunde wurden vor 125 Jahren in Wien gegründet, und seit 110 Jahren sind sie auch in Regensburg aktiv. Zu diesem doppelten Jubiläum gibt es eine Veranstaltungsreihe, die mit einem Abend zur Verbandshistorie weitergeführt wird. Unter dem Titel „Regensburg – (auch) eine Stadt der NaturFreunde“ blickt der Referent Dr. Dieter Groß, selbst aktiver NaturFreund, zurück auf die frühen Jahre bis zum Verbot durch die Nazis und skizziert dann die Aktivitäten als sozialökologischer Freizeitverband bis in die Gegenwart hinein. Der Vortrag findet statt am Donnerstag, 13. Februar, um 19 Uhr im Saal des Hotel Wiendl, Universitätsstraße 9 (Eintritt frei).